



5 Pièces

135 m²

Réf. PP7-349

2 600 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris XVI - Dans un bel immeuble ancien en pierre de taille datant de 1900 situé à proximité immédiate du Palais Galliera et de l'avenue Marceau, un charmant appartement d'environ 135m2 situé au 4ème étage avec ascenseur, il se compose d'une belle entrée, d'un grand double séjour avec un balcon filant offrant une vue dégagée sans vis à vis, d'une cuisine dinatoire séparée équipée et aménagée, de trois chambres dont une suite parentale avec une salle de bains complète (baignoire, douche et toilettes), d'une salle d'eau avec toilettes, d'un cabinet de toilettes invités. Ce bien bénéficie de ...

Paris XVI - In a beautiful old stone building dating from 1900 located in the immediate vicinity of the Palais Galliera and Avenue Marceau, a charming apartment of approximately 135m2 located on the 4th floor with elevator, it consists of a beautiful entrance, a large double living room with a balcony offering a clear view without vis-à-vis, a separate fitted and equipped kitchen-diner, three bedrooms including a master suite with a full bathroom (bath, shower and toilet), a shower room with toilet, a guest toilet. This property benefits from all the charm of the old with parquet floors, ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

26 avenue Trudaine - 75009 PARIS 9EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

